

## Franckesche Stiftungen zu Halle

# Der Rathgeber in der Schreibestunde oder Aufsätze für Schulmeister in Knaben- und Mädchenschulen zum Vor-Schön- Recht- und Briefschreiben

## Reinhardt, Justus Gottfried Halle, 1795

VD18 13155547

47. Mahnbrief.

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halfn: Danieleighwigh Study Center, Frau Dr. Britta

Son auch nicht barum verbenfen. 3ch traue es aber feinen fonftigen friedlichen Gefinnungen gu. daß Er fich durch meine Reue und formliche Mb= bitte, und wenn Er es verlangt, offentliche Ch= venerflarung in Begenwart berer, Die meine Schimpfworte mit angebort haben, merde bemes gen laffen, Die Rlage, wenn fie fcon übergeben fenn follte, wieder gurud ju nehmen. 3ch bin, wie 3bm felbft febr gut befannt ift, eine arme Rrau, fann 36m wol bamit etwas gebienet fenn, wenn ich meinen Rindern 5 bis 6 Gulben entziehen und aufs Gerichte tragen muß? Bergebe Er mir - fo wird Ihm ja auch vergeben. 3ch gelobe 3hm biermit, 3hn nicht nur niemals wieder ju beleidigen, fondern auch die jugefügte Beleidigung auf alle mir mogliche Beife wieber gut ju machen. 3ch boffe, baß Er mich nach Diefer gefchehenen Abbitte wieder fur Diejenige insfunftige erfennen wird, die ich bisher gegen Ihn gewesen bin, namlich

g... am 8. December. Seine immer freundliche

### 47. Mabnbrief.

Werthester Berr!

Sie werben es nicht übel nehmen, bag ich Sie nach verlaufener Zeit an Ihr gutiges Berfpres chen,